
Compte-rendu du 3ème conseil d’école
Lundi 29 juin.

Présents : Mmes Dourneau, Charrier, Labi, Boff Boisset : enseignantes
                Mmes Kaplon, Daroux, Ledoux, Galecki : parents d’élèves
                Mme Van Hazaembergue : mairie
                M. Marasi : DDEN
                

Absents excusés : Mme Siré : inspectrice
                             Mme Savrf et M Besson : groupe d’appui
                             Mme Rof : maire

Sécurité/ santé

Depuis le dernier conseil : vendredi 18 juin une alerte PPMS on a choisi tempête cette
année. Le plus dificile en élémentaire est de trouver un endroit loin des fenêtres. 

Mardi 22 juin : alerte incendie. Tout s’est bien déroulé

Nous avons donc fait comme prévu 3 alertes « incendie », 1 alerte « attentat/intrusion »
et une alerte « risque PPMS ». 

 Aide aux élèves (APC/ Groupe d’appui/PPRE)

APC Période 4 et 5 : Cela a concerné 5 élèves de maternelles, 5 CP, 3 CE, 5 CM1 et 6
CM2.  
                          
                        
Le groupe d’appui est intervenu pour un élève en CM2 et un élève en CE1

Il f a 2 PPRE passerelles (c'est-à-dire pour des élèves de CM2 qui vont aller au collège :
les PPRE passerelles sont transmis au collège)

 Actions au projet d'école (activités culturelles…)
Maternelles : sortie médiathèque : lectures et jeux autour de la ferme.
                      Sortie au moulin de Vanneau :  Travail autour des animaux de la ferme
ainsi qu’autour du fonctionnement du moulin à eau et fabrication farine et pain. 

Cfcle  2 :  animation et  sortie  au bord de Loire pour  une sensibilisation aux risques
d’inondation  avec  la  maison  de  la  Loire  de  Belleville.  Animation  fnancée  par  la
communauté  de  communes.  Matinée  dans  la  classe  avec  un  travail  autour  d’une
maquette puis après-midi aux bords de Loire à Neuvf.
              Sortie au ponef-club de Assignf  le moulin de Tirepeine : soins des ponefs,
jeux et promenade en ponef.

Cfcle 3 : sortie accrobranche et course d’orientation à Treignf. 

Un nouveau projet d’école sera prévu pour l’année prochaine. 



 Bilan coopérative scolaire

Coût des diférentes sorties : maternelle:144E / CP-CE : 252E/ CM : 238E
                                                bus pour toutes les sorties : 370E

Objets avec dessins des enfants : 100 euros de bénéfce
Photos : en cours

On avait en septembre un budget d’environ 7300 euros. On arrive fn juin à 7100 euros
(sans compter les photos). 

 Prévision organisation 2021/2022

Pour l’instant, nous restons sur l’organisation annoncée en mars :
Maternelle-CP avec 18 élèves
CE-CM avec 13 élèves 

En cette  fn d’année,  on m’a demandé 7 radiations pour  l’année prochaine (dont  2
déménagements) et il f a 2 nouveaux élèves (inscrits en CP).

Personne  n’a  encore  été  nommé  sur  le  poste  de  direction,  il  faudra  attendre  les
résultats du deuxième mouvement début juillet. Le collègue aura la classe de CE-CM.
Mme Labi sera sur le poste de maternelle-CP. 

 Questions diverses

Suivi des travaux demandés à la mairie:

- Mettre quelque chose sur la verrière en maternelle pour qu’il fasse moins chaud.
- Installer un auvent sur la fenêtre de maternelle pour que le soleil tape moins et

faire une ouverture pour qu’on puisse aérer.
- Réparer la fenêtre sur le côté en maternelle.
- La wif en cfcle 3 est faible : prévoir un câble Ethernet.

→ L’auvent est prévu cela a été discuté en conseil municipal. Pour le reste Mme
Hazaembergue fera remonter les demandes pour savoir où cela en est. 

Questions des parents :
- un petit spectacle est prévu en maternelle, les parents peuvent-ils f assister ?
→ non,  c’est  juste  une  petite  safnète  entre  nous  (s’il  ne  pleut  pas)  mais  les
parents pourront voir la vidéo.

- est-ce que la répartition des classes peut changer ?
→ cela peut dépendre des efectifs mais il nous semble plus judicieux de garder
deux quadruples niveaux. Mme Labi attend de voir quel collègue sera là pour
discuter d’un éventuel décloisonnement. 

-  problèmes  à  la  cantine  et  à  la  garderie  surtout  avec les  CM.  Le personnel
responsable a demandé à certains parents de venir constater le bruit  le midi.
N’est-il  pas  possible  de  sanctionner  les  enfants  responsables ?  Les  parents



signent un règlement à la rentrée, en cas d’infraction il devrait être possible de
ne plus accepter les enfants responsables.
→ Mme Hazaembergue fera remonter la demande.

- RPI : il f a-t-il du nouveau pour un RPI avec Mfennes ? Un parent a envofé un
courrier à l’inspection.
→ pas de nouvelles mais il  est  un peu tard pour organiser un RPI pour cette
rentrée, sachant que Mfennes a aussi son mot à dire.

- Qui a le dernier mot pour décider d’un RPI ?
→ si une mairie refuse un RPI cela s’arrête là.
La  question  du  RPI  a  été  plusieurs  fois  évoquée  ces  dernières  années  en
particulier lors du premier conseil d’école de cette année car la fermeture d’une
classe était prévisible. Il en a encore été question lors de l’annonce de la carte
scolaire. La mairie n’étant pas favorable à un RPI il n’f a pas eu de démarches en
ce sens. 

M. Marasi rappelle que les maires ont été invités à une réunion avec la DASEN
expliquant la situation dans la Nièvre : beaucoup d’élèves en moins, des petites
écoles rurales rendant nécessaire de se poser la question de RPI. Il f a dans les
environs plusieurs RPI qui fonctionnent très bien. Il ne faut pas penser l’école
comme l’école de la commune mais plutôt l’école pour la commune.


